

Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.

Dietrich Bonhoeffer

Marthalen, im Dezember 2014

TODESANZEIGE

Sehr traurig nehmen wir Abschied von

Ursula Lips-Liechti

4. April 1936 – 18. Dezember 2014

Nach einem reich erfüllten Leben ist Ursula nach kurzem Spitalaufenthalt von ihrem Krebsleiden erlöst worden. Sie durfte in Anwesenheit ihrer Angehörigen friedlich einschlafen.

Sie wird für so viele Menschen, deren Leben sie berührt hat, unvergesslich bleiben und in all unseren Herzen weiterleben.

In stiller Trauer

Richard, Margot und Cornelia Lips
mit Angehörigen, Verwandten,
Freunden und Bekannten

Die Abdankung findet am Dienstag, 30. Dezember 2014 um 14 Uhr in der Kirche Marthalen statt.

Wir respektieren ihren Wunsch, dass ihre Asche im Gemeinschaftsgrab beigesetzt wird.

Anstatt Blumen zu spenden, gedenke man bitte der Krebsliga des Kantons Zürich, 8044 Zürich, IBAN CH 0900 0000 8000 0868 5, PK 80-868-5.

Traueradresse: Familie Richard Lips, Mühlestrasse I, 8542 Wiesendangen